



# Asociación por la Dignidad, los Derechos del Ser Humano y de su entorno ecológico

Organización no gubernamental, de la Patria Continente, Latinoamérica, sin fines de lucro

**miércoles, 3 de marzo de 2021**

**¡El mundo cambió, nosotros no nos adaptamos seguiremos con la receta del 11.9.1973...!**

DECLARACIÓN DE LA SOFOFA:

# **¡El mundo cambió, nosotros no nos adaptamos seguiremos con la receta del 11.9.1973...!**

Indignados los superempresarios sofocos criticaron la falta de decisión del gobierno para poner en marcha el plan nacional “mano dura, paso a paso para detener el terrorismo en la Araucanía. Apoyamos a nuestras patrióticas Fuerzas Armadas, Carabineros y PDI”. Todo Chile ha sido testigo de la rabieta de la oligarquía empresarial sofoca a través de los medios mediáticos mercuriales, especialmente la telebasura TVN; CNN Chile, Mega, Canal 13, CHV, etc.- , y del oráculo mercurial.

*Los superreaccionarios empresarios sofocos han puntualizado que “ si se quiere salir de la crisis y terminar con la pandemia hay que proteger la propiedad de nuestro capital y aumentar su rentabilidad con más privatizaciones como por ejemplo las del cobre y del litio. Apoyar y defender a nuestros empresarios forestales victimas del terrorismo araucano. O se está con nosotros o contra el progreso del país”.*

La estratagema guerrerista de la sofoca apunta a disimular su perversa y antipatriótica intención de profundizar la explotación - como si no hubieran tenido suficiente con el maldito instrumento neoliberal -, depredación de las riquezas naturales, los bosques, minerales y marítima, etc., con un discurso patriotero sobre la libertad individual, la democracia representativa, aunque en el fondo está desvirtuando el espíritu de rebeldía del Movimiento Social 18 de Octubre, que no deja dormir a sus empresarios miembros, a pesar de la frivolidad y de haberlo motejado/ignorado al no poderlo destruir: estallido, revuelta, etc.

La maldita pandemia capitalista ha sido utilizada por el régimen del inefable Piñera Echeñique para paralizar la lucha del Pueblo Chileno, de su juventud,

de sus mujeres en las calles y en la plaza de la Dignidad, que siguen exigiendo: **¡que se vaya Piñera Echeñique ¡ ¡Una Nueva Constitución elaborada y sancionada soberanamente por el Pueblo en una Asamblea Constituyente...!**

La autodenominada “Oposición”, la socialdemocracia, ex PSCh, el PPD y la DC, conforman un cadáver putrefacto con un conjunto de politicastos corruptos en bancarrota moral e intelectual, con una sola preocupación; sacar adelante, paso a paso “la Convención constituyente gatoparda”, que les permitirá **reformar la Constitución de 1980**, que impuso la dictadura cívico militar y que ellos juraron defender y respetar, porque les permite seguir profitando del erario nacional.

A los compatriotas del Movimiento Social 18 de Octubre, de Concepción, Arauco, Puerto Montt, Punta Arenas, Antofagasta, Iquique, y a nuestra querida juventud de la Plaza de la Dignidad, en Santiago, que se reúnen cada viernes para seguir exigiendo con las consignas ante señaladas, les reiteramos

que el presente es de lucha y que más temprano que tarde recuperaremos y reconstruiremos nuestro Chile con la República de todos, menos de los fascistas, que heredamos del general Libertador Bernardo O’Higgins Riquelme y del Compañero Presidente Dr. Salvador Allende Gossens.



CODEH – CODES/ Chile

Clotario Blest Riffó, Presidente, Santiago, Chile

*Comité defensa de los Derechos Humanos y sindicales de Chile*

*Komitee zur Verteidigung der Menschenrechte und der gewerkschaftlichen Rechte Chiles in Berlin / Alemania*

## La historia la hacen los Pueblos Chileno y Mapuche



Como colofón acentuamos que el Movimiento Social 18 de Octubre por más campañas que pretenden frivolarlo, ignorarlo, ya está instalado en las consciencias libertarias de los Pueblos Chileno y Mapuche. Pierden el tiempo el régimen del inefable Piñera Echeñique y su camarilla politicasta corrupta tratando de desalentar a los miembros del Movimiento Social 18 de Octubre que luchan por construir la Patria Plurinacional Paritaria con iguales derechos para todos los ciudadanos en el marco de una Constitución elaborada y sancionada soberanamente por las ciudadanías de los Pueblos Chileno y Mapuche. Criminalizando la lucha de nuestra raíz etnológica, el pueblo mapuche, nuestra infancia y nuestra juventud no podrán impedir que los Pueblos Chileno y Mapuche hagan su historia.

Compartimos con nuestros compatriotas del Movimiento social 18 de Octubre que hay que pintar los muros, nuestro medio de comunicación en el espacio público, con las consignas del desafío revolucionario de nuestro Movimiento Social. Agreguemos una consigna más, en la lucha por detener la enajenación a que está sometido el Pueblo Chileno: Pan, Educación y Trabajo. Pintar los muros para denunciar la injusticia social, la falta de atención médica, de justicia Plena y de una educación pública de calidad y gratuita han sido nuestras demandas que nos identifica como Movimiento Social. Nuestros muros durante la dictadura fascista cívico militar constituyeron nuestros medios de comunicación, de acción revolucionaria.

Cada día recordamos a las víctimas que fueron asesinadas pintándolos. Este arte revolucionario no puede confundirse con los grafitis y tatuajes consumistas, degenerados, espurios nacidos en las cárceles y usados como elementos para escapar junto con las drogas de la sociedad capitalista salvaje.



El sistema capitalista salvaje, su **“nuevo orden mundial”** y su modelo de sociedad consumista temen a los gritos de rebelión de nuestro Movimiento Social 18 de Octubre contra la injusticia social y el grito de libertad: **“¡no nos callarán!”**, **“¡unidos venceremos!”**, **“que se vayan todos”** , **“Fuera el inefable Piñera Echeñique!”**, porque la oligarquía empresarial sofista , su régimen y la clase política corrupta nos quieren mudos, rastreros y resignados mirando la telebasura y leyendo el pasquín el mercurio. Cada muro pintado de Arica a Punta Arenas, con nuestras consignas constituyen mucho más que una pintada, es el símbolo de la resistencia organizada de dos pueblos, el Chileno y el Mapuche, en el marco del Movimiento Social 18 de Octubre que dejó muy claro en su consigna principal, “que se vayan todos, fuera Piñera Echeñique”. Nada, de nada con la oligarquía empresarial sofista ni con las clases política y castrenses corruptas.

Con esperanza y memoria, acentuamos que el presente es de lucha y el futuro es de los Pueblos Chileno y Mapuche por la construcción de la Nación Plurinacional con una República de Todos, menos de los fascistas, en el

marco de la Nueva Constitución elaborada y sancionada soberanamente por los Pueblos antes señalados.

Prof. Moreno Peralta /Iwa

Secretario Ejecutivo Addhee.Ong.

Publicado por [addhee-ong](http://addhee-ong.org) en

[Enviar por correo electrónico](#)[Escribe un blog](#)[Compartir con Twitter](#)[Compartir con Facebook](#)[Compartir en Pinterest](#)

**No hay comentarios:**